
     COMUNE DI SCICLI

 (Libero Consorzio Comunale di Ragusa)
Ufficio Segreteria del Presidente del Consiglio

Verbale di riunione del 08.05.2020 n.4 della 2^ Commissione Consiliare.

L'anno duemilaventi, il giorno otto del mese di maggio alle ore 16,00, si è riunita la 2^ 

Commissione Consiliare  giusta convocazione del 06.05.2020, con la modalità prevista dalla 

determinazione n.1 del 04.05.2020 del Presidente del Consiglio (seduta in videoconferenza) per  

trattare il seguente o.d.g.: Problematiche sulla gestione dei rifiuti  a Scicli e in provincia di Ragusa.

Sono presenti la presidente Iurato Maria Teresa,    Buscema Marianna ,  Giannone 

Vincenzo,Alfano Daniele, Vindigni Giorgio giusta delega rilasciata dalla consigliera Mirabella 

Felicia Maria, il Sindaco Giannone Vincenzo, l'Assessore Mirabella Bruno  e il Capo Settore Ing. 

G.Spanò.

.Presenti altresì ai sensi dell'art.5 comma 3 del Regolamento sulle Commissioni Consiliari 

permanenti le consigliere comunali Morana Concetta e Trovato Rita Maria.

Essendoci il numero legale la riunione inizia e la presidente dà la parola al Sindaco

che brevemente esamina la situazione attuale della SRR e l'iter attuale che si sta portando

avanti per l’individuazione di un nuovo sito di discarica comprensoriale. 

Lo stesso sottolinea la differenza tra piano provinciale rifiuti e piano d’ambito e la non 

individuazione di un sito nel territorio di Scicli per una discarica comprensoriale.

Attualmente vi è la nomina di un nuovo  commissario ad acta che ha individuato il sito in 

un allargamento della Cava dei Modicani.

Prende la parola la consigliera Buscema la quale ribadisce che la nomina del commissario

con poteri straordinari potrebbe derogare quanto deciso precedentemente dalla SRR.

Prende la parola il consigliere Giannone il quale precisa che il primo commissario Conti  

Nibali ha terminato il suo mandato il 18 marzo e a lui è subentrato l’architetto Lizzio, 

incaricato di creare l’impianto. 

Il sindaco riprende la parola e conferma che l’opzione più plausibile è quella  di un 

allargamento di Cava dei Modicani, ma si attendono ulteriori sviluppi. 

Prende  la parola il consigliere Vindigni il quale ribadisce le paure che si hanno per un 

nuovo attacco al nostro territorio anche perché ricorda che in alcune sedi istituzionali si è 

anche parlato spesso del  sito di Truncafila. 



Il Sindaco ribadisce che il sito di Truncafila non è mai stato preso in discussione, ma si 

terrà alta l'attenzione. 

Alle ore 17.00 il Sindaco Giannone e il Dirigente Ing. Spano' lasciano la videoconferenza.

Si passa alla discussione della situazione attuale rifiuti sul territorio di Scicli e 

dell’interdittiva della ditta Tech. L'Assessore al ramo Bruno Mirabella chiarisce che la 

situazione attuale della ditta non favorisce la serenità del servizio che sta procedendo 

secondo quanto previsto . La consigliera Buscema  ricorda all’Assessore la difficoltà del 

reperimento dei sacchetti, di cui all'ordinanza del 6.05.2020, nel territorio di Scicli e la 

paura, delle imprese e  dei cittadini, del rischio di prendere delle sanzioni. Fa rilevare che 

l'ordinanza aggrava le spese specialmente per i commercianti. L’assessore Mirabella 

afferma che lui stesso ha constatato che i sacchetti trasparenti ad uso delle imprese 

possono essere reperite presso il centro Brico a Ragusa e tranquillizza tutti i presenti che 

la ditta, almeno per questo periodo, non sarà così fiscale nell'emettere le sanzioni.

L’assessore, inoltre, presenta le nuove giornate di raccolta e come verranno fatte, il 

volantino che si sta mettendo a punto e le difficoltà in questo momento di poter fare una 

campagna capillare per aggiornare tutte le famiglie.

Interviene la consigliera Trovato, nella qualità di  uditore che ribadisce il concetto che 

l'ordinanza dei sacchetti e' prevista da normativa in materia e che l'aggravio di spesa per i 

commercianti, lamentato dalla consigliera Buscema,  e' strumentale in quanto il costo dei 

sacchetti neri e' simile a quelli trasparenti. 

La consigliera Morana abbandona la videoconferenza.

La Commissione viene chiusa alle ore 18.10 e si riaggiorna  a venerdì 15 maggio alle ore 

17.00 al fine di una verifica dell'applicazione dell'ordinanza già discussa                              

.

                                 
 La  Presidente della Commissione

f.to    Iurato Maria Teresa
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